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Fraktion DIE LINKE  

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 07.12.2023 

 

Kurztitel  
 
Wegebeziehung zur Sportsekundarschule 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
damit Schüler:innen der Sportsekundarschule zum Internat, zur Mensa oder zu ihren 
Trainingsstätten gelangen, müssen diese die Friedrich-Ebert-Straße zwischen den genannten 
Einrichtungen überqueren. Auf dieser Höhe befindet sich keine Ampelanlage. 
 
Ich frage Sie: 
 

1. Wie bewertet die AG Schulwegsicherheit die Wegebeziehung zwischen 
Sportsekundarschule, Mensa, Sportinternat, Mehrzweckhalle, 
Nachwuchsleistungszentrum und Leichtathletikzentrum? 

2. Welche Möglichkeit sieht die Landeshauptstadt Magdeburg, die 
Schulwegsicherheit an dieser Stelle zu erhöhen? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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